



Chers amis,

Le départ brutal du Père Louis Tronchon, crée un vide en chacun de nous, dans notre cœur et dans la vie pratique.

Et nous pourrions penser qu'il n'a pas eu le temps de nous transmettre toutes les « clefs » pour poursuivre la mission de l'Association NDG.

Mais toutes les clefs existent à travers les témoignages exprimés dans les différents temps de prière vécus autour des obsèques de Louis.



Et il nous appartient de les utiliser, en fidélité, en confiance, avec enthousiasme, pour continuer la mission.

Que nous dit Louis aujourd'hui, avec le soutien de Jésus, Fils de Dieu : « *Continuez à accueillir, Continuez à aimer, Continuez à sourire, Continuez à prier, Continuer à organiser, soyez ouverts à tous, soyez curieux sur les problèmes de ce monde, soyez créatifs, soyez solidaires en équipe et respectueux de chacun, serrez-vous les coudes, vivez l'amitié, faites confiance à Dieu et à vos amis dans les moments de découragement, soyez heureux de tout cela...* »

Je conclurai cet éditto, en rappelant un mot de Charles de Foucauld, cité par le Père Thierry Magnin lors des obsèques de Louis, qui rassemble toutes ces clefs transmises par notre ami : « *Faire de la religion un amour* »

Utilisons l'élan extraordinaire constitué par tous ceux qui viennent à NDG, pour poursuivre la mission sur les traces du Père Louis et de Sœur Elisabeth. Merci à tous et à bientôt.

Dominique JABOULEY

Atelier Écriture

Le 1 octobre de 9h30 à 11h30, rendez-vous mensuel

Animatrice : Solange Vissac

Décider de participer à un atelier d'écriture, c'est comme sauter du haut d'un plongeur. Être aux prises d'une réelle envie, mais avant tout avoir peur (de ne pas être à la hauteur, du regard, du jugement des autres). Mais j'ai sauté et n'ai jamais été déçue de l'expérience ! J'ai découvert des livres, des auteurs vers lesquels je ne serai peut-être jamais allée. J'ai découvert que je pouvais laisser les mots quitter mon cœur et s'assembler sous ma plume sans y réfléchir. (Yvette)



Entrer dans l'écriture est un exercice très intime que Solange guide avec beaucoup de tolérance et d'humanité, chaque séance m'a fait découvrir un auteur, une façon de s'exprimer. C'est parfois déroutant, parfois jouissif, mais ces moments révèlent une part de nous qui s'exprime. Écouter le texte des autres, sur le même thème, est riche : un autre point de vue, une autre approche que l'on peut s'approprier et qui émeut ou fait réfléchir ... (Anne)

Un atelier d'écriture, qu'est-ce que c'est ?

C'est un lieu un peu à part du quotidien. On fait un pas de côté, pour se retrouver dans un petit groupe avec quelqu'un qui est là pour guider et encourager, pour proposer des textes d'auteurs qui incitent à écrire. De la lecture à l'écriture, une fenêtre va s'ouvrir, et des possibilités d'écriture vont s'ébaucher. On est dans un atelier, cela veut dire que l'on fait des essais d'écriture, comme dans un atelier de dessins on fait des croquis. Le groupe est là pour soutenir, écouter dans la bienveillance, encourager.

Inscription: solange.v@wanadoo.fr

A VOS AGENDAS

RENCONTRES

Samedi 14 septembre, de 9h à 17h, avec Odile Ponton

Le courage de douter, la force de croire

Odile PONTON présente son livre-témoignage de son évolution spirituelle. En croyante devenue libre de la lecture littérale, Odile Ponton explore les voies d'une foi nouvelle, revisite le message de Jésus de Nazareth, propose une autre approche de la résurrection et de la prière. Elle s'appuie sur une représentation de Dieu au-delà des images théistes d'un être tout-puissant, régentant la vie des humains.

Un Dieu source de vie et d'amour, qui habite le monde et la profondeur de notre conscience. Son ouvrage intéressera les chrétiens qui doutent et cherchent à emprunter de nouveaux chemins.

Samedi 26 octobre, de 9h à 17h30, avec Eric Clotuche

Devenir disciple

Que veut dire « être disciple » ? Le mot apparaît dans les Évangiles et le livre des Actes. Il est très souvent associé à la figure du maître. Le mot disciple implique non seulement un engagement verbal, mais aussi une manière de vivre conforme à cet engagement, conforme à un enseignement, à des prescriptions. Écouter la voix d'un autre, faire confiance en la Vérité de ses propos, et mettre en pratique ce qui a été semé en soi.

Eric Clotuche proposera quelques éclairages sur cette relation Maître-disciple en partant du verset de Jean (14:6) : « Moi je suis le chemin et la vérité et la vie ... »

Samedi 16 novembre de 9h à 18h, avec Marie-Laure Goujet

Apprendre à gérer ses émotions avec l'EFT

L'EFT, ou Emotional Freedom Techniques, est une méthode de libération émotionnelle qui peut aider les gens à gérer le stress, l'anxiété, la douleur physique et d'autres problèmes émotionnels. L'EFT est une technique simple qui peut être utilisée par chacun, n'importe où et à tout moment.

Marie Laure Goujet vous fera découvrir les bienfaits et les applications de l'EFT pour améliorer votre bien-être et vos objectifs personnels.

Inscription indispensable sur le site : <https://www.sablenciel.fr>

Plus d'information pour ces rencontres sur le site web : [cliquez ici](#)

Inscription recommandée par mail : ndgrace42@gmail.com

LA MEDITATION DANS L'ESPRIT DU ZEN

Tous les lundis, 18h-19h30, à partir du 23 septembre

Avec Nicole Ollagnier

Selon l'enseignement de Karlfreid Graf Dürkheim, dans la lignée des mystiques rhénans. Cette méditation sans objet, exercice du « non-faire » favorise le lâcher-prise de tout ce qui nous encombre et l'accès au plus profond de l'être.

Elle comporte deux assises silencieuses de 25 minutes, une marche méditative et se conclue par un temps d'échange.



Pour tous renseignements, s'adresser au 09 88 39 18 23



Reprise des Haltes spirituelles

Vendredi 11 octobre à 8 h45

